

PRESSEMITTEILUNG

ADG unterstützt Apotheker ohne Grenzen mit 50.000 Euro



Dort helfen, wo es ankommt. Elette Fischbach, Geschäftsführerin AoG (Mitte), freut sich über die finanzielle Spende der ADG, überreicht durch die ADG Geschäftsführer Joachim von Morstein (l.) und Bernd Hess (r.).

Mannheim, 1. Juni 2022

„Wer kann, der hilft.“ – Die Welt solidarisiert sich mit der Ukraine – und packt an. Die Wirtschaft, mit ihr die [PHOENIX group](#) und ADG, und Millionen Menschen in ganz Deutschland, engagieren sich und bemühen sich, Hilfestellung zu geben, um zumindest die schlimmste Not zu lindern. „Nicht nur, jedoch ganz besonders in Krisenzeiten stehen Unternehmen in der gesellschaftlichen Verantwortung, zu helfen.“, sagt Bernd Hess, Geschäftsführer der ADG.

Geschäftsleitung und Belegschaft der ADG haben darum gemeinsam beschlossen, auf groß angelegte Feiern anlässlich des [50-jährigen Jubiläums der ADG](#) zu verzichten und dafür 50.000 Euro an die humanitäre Hilfsorganisation Apotheker ohne Grenzen (AoG) zu spenden, deren aktueller Augenmerk auf die Bedürfnisse

der Menschen in und aus der Ukraine gerichtet ist. „Wir sind dankbar für viele Jahre Frieden in Deutschland – und empfinden uneingeschränkte Solidarität mit den Menschen in Not.“, erklärt Joachim von Morstein, Geschäftsführer der ADG.

Mit der finanziellen Unterstützung trägt die ADG dazu bei, dass AoG ihre Arbeit an der Grenze zur Ukraine ausführen können. Im Fokus steht die Basisgesundheitsversorgung im Krisengebiet sicherzustellen, also Anfragen von medizinischen Einrichtungen entgegen zu nehmen und anhand konkreter Arzneimittellisten Medikamente zu beschaffen und bereit zu stellen. Aber auch der direkte Kontakt mit Geflüchteten, deren Versorgung sowie die Koordination weiterer Hilfemaßnahmen stehen aktuell auf der Tagesordnung – sowohl an den Grenzen zur Ukraine als auch hier in Deutschland. Mehr zur Arbeit und Mission von Apotheker ohne Grenzen erfahren Sie hier: [Startseite - Apotheker Ohne Grenzen \(apotheker-ohne-grenzen.de\)](http://www.apotheker-ohne-grenzen.de)

Seit nunmehr 50 Jahren macht sich die ADG stark für die Apotheke. Eine lange Zeit, in der sich viel getan hat. Was genau? Das erfahren Sie hier: [50 Jahre ADG](#) und [Zeitstrahl | ADG Warenwirtschafts- und Kassensysteme für die Apotheke](#). Schauen Sie vorbei!

2.024 Anschläge

Abdruck honorarfrei. Belegexemplar erbeten.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:

ADG Apotheken-Dienstleistungsgesellschaft mbH

Julia Ostermayer

Presse- & Öffentlichkeitsarbeit

Salzachstraße 15

68199 Mannheim

Telefon 0621 8505-8153

Fax 0621 8505-501

E-Mail j.ostermayer@adg.de

Internet www.adg.de

Über ADG

Die ADG stellt seit 1972 EDV-Lösungen und Servicekonzepte für Apotheken bereit und ist mit über 700 Mitarbeitern in 6 Ländern aktiv. Mehr als 9.000 Apotheken nutzen eines unserer Warenwirtschaftssysteme. Damit ist die ADG Gruppe einer der europaweit führenden Anbieter.

Punktgenau auf die Abläufe, Ansprüche und immer wieder neuen Anforderungen der Apotheke abgestimmt, entwickelt die ADG Lösungen für den wirtschaftlichen Erfolg der Apotheke. Dieser liegt primär in der Zufriedenheit der Kunden: Denn am Beginn aller Überlegungen stehen der Kundennutzen und die Zuverlässigkeit der Systeme. Der sich ständig wandelnde Gesundheitsmarkt verlangt hohe Flexibilität der Systeme, ihrer Entwickler und des Vertriebs. Mit offenen Ohren für die Kunden und offenen Augen für die Chancen am Markt beschreitet die ADG neue Wege, die wirtschaftlichen Erfolg versprechen, sei es im Bereich der Warenwirtschaft, der Kassensysteme, der vernetzten Lösungen oder der Apothekenführung. Vorausschauend und mit sorgfältigem Blick für jedes einzelne Detail nimmt sich das ADG Team der Aufgaben an. Durch innovative Lösungen und zuverlässige Kooperationspartner bietet die ADG ein Rundum-sorglos-Paket für ihre Kunden.